

Les heureuses performances du Yacht-club des Sablottes



Dans les locaux de la base nautique de Saint-Elme, les jeunes compétiteurs, les navigateurs chevronnés ou pas, les amis et les entraîneurs se sont réunis, samedi pour la fête du Yacht-club des Sablottes (YCS) autour d'un beau buffet. Chacun était invité à apporter un plat et sur les tables s'amoncelaient pizzas, gâteaux, gourmandises ou cakes, entre les jus de fruits. Cette rencontre animée a été ponctuée de récits marins, chavirages, performances et autres aventures épiques qui font le socle commun de tous les *voileux* du monde. Après avoir félicité le groupe compétition, qui porte les couleurs du YCS sur les podiums, le président Jean-Renaud Daniel s'est plu à remercier les bénévoles toujours présents dans les organisations, avant de donner quelques rendez-vous, dont le premier sera le 14 janvier pour la reprise.

L'assemblée générale est fixée au vendredi 20 janvier, elle va précéder le grand moment des régates nationales de 420 (la CINA) prévues pour la semaine du 22 au 29 avril prochains.

D'ores et déjà la mobilisation est lancée pour faire de cette semaine une belle et heureuse réussite.

Contact : 04.94.30.52.49.

(Texte et photos J. D)